

## Otro ataque de los ladrones a una casa sin moradores

Los “escruches” o robos a viviendas sin moradores siguen siendo noticia. De hecho, constituyen uno de los hechos delictivos que prácticamente no se detuvieron con la pandemia. En este caso, la vivienda que fue objetivo de los ladrones está ubicada en la calle Bertani Sur, de Las Paredes, y fue “visitada” el sábado por la noche.

Según quedó establecido en la denuncia correspondiente, el dueño de casa salió de su hogar en horas de la tarde y cuando regresó, cerca de la medianoche, comprobó que los cacos habían dañado una de las puertas del inmueble y habían aprovechado la ausencia de moradores para robar dos televisores, una consola de juegos, una soldadora, una amoladora y distintas prendas de vestir.

El hecho quedó caratulado como “robo” y por el momento no hay mayores novedades en la causa.